

Anlage



Ein zufriedener Modellbahner: Franz Riede an der Schaltzentrale seines Lebenswerks.

Von Manfred Merz (Text/Fotos)

Franz Riede kann auf ein erfolgreiches bisheriges Leben zurückblicken und so ein beachtliches Zwischenresümee geben. Dies sowohl beruflich als auch privat. Seine Talente und Interessen sind vielschichtig. Nach dem Studium des Bauingenieurwesens machte er sich selbstständig und gründete ein bis in die heutigen Tage hinein erfolgreiches Ingenieurbüro. Beruflich bedingt lebte er in verschiedenen Regionen Südwestdeutschlands. Geboren und aufgewachsen im Hegau, in der Nähe von Singen, ging er zum Studium nach Stuttgart, danach folgte seine erste Anstellung in Waldshut, bis er im Hochschwarzwald seine endgültige Heimat fand. Bereits als Bub begeisterte er sich für die Eisenbahn und erinnert sich noch heute an die

